

7 novembre 2018

Le stage a réuni 45 personnes



Le stage de Daruma taiso dirigé par sensei Marie-Line Deligny dans la salle des fêtes d'Agonac a réuni 45 élèves et instructeurs des différentes sections de France métropolitaine, du Gabon et d'Espagne. Pendant plus de trois heures, à travers échauffements, étirements, musculation, exercices respiratoires, assouplissements et autres exercices dynamiques, ils ont pratiqué cette gymnastique du guerrier pour développer leur confiance et combattre le stress de la vie moderne. Les cours de Daruma taiso sont dispensés à Agonac les lundis (19h) et vendredis (18h30) à la salle de danse de l'école primaire. Renseignements sur place, au 06 16 34 59 99 ou sur karate-agonac.e-monsite.com. Les élèves du dojo d'Agonac seront aussi présents les 18 et 19 novembre à Périgueux, pour le grand rassemblement de Yubukan international. PHOTO PAUL PLAZA

In moment de communion à Agonac

Dimanche, la commune et les comités d'Agonac et de Château-l'Évêque de la Fnaca ont commémoré la cérémonie. Ce fut un moment de communion et un devoir de mémoire nécessaire en l'honneur de tous les Poilus morts



pour la France. L'assistance était très nombreuse pour cette commémoration respectueuse et intergénérationnelle. Les portedrapeaux des différentes associations d'anciens combattants étaient également présents. Christelle Boucaud, maire de la commune, a ouvert la cérémonie en prononçant quelques mots, remerciant la mobilisation des habitants et finissant par la lecture du discours du président de la République. Puis ce sont quatre enfants de la commune qui ont lu leurs textes avant de déposer une gerbe.

PHOTO PAUL PLAZA

16/11/18

L'école maternelle et la nouvelle place sont prévues pour septembre prochain

Une nouvelle réunion publique sur le réaménagement de la place du 11-Novembre était organisée par la municipalité. Celle-ci était présidée par le maire Christelle Boucaud ainsi que ses adjoints et conseillers municipaux. Louis Albagnac, architecte choisi pour la construction du complexe école maternelle-place, était présent. C'est en septembre prochain que la nouvelle place et l'école maternelle devraient être terminées. Il a été question de présenter les avancées du projet de construction de la future école maternelle, qui ont bien démarré avec pratiquement la fin des travaux de terrassement de celle-ci.

Le projet de réaménagement de la place du 11-Novembre, porté par la municipalité, s'inscrit dans une nécessité de redonner plus d'attractivité à la place historique de la commune, d'assurer son



Louis Albagnac, architecte en charge du projet, était présent. PHOTO P. P.

développement sécuritaire et de proposer une offre à ses commerces et services dans un cadre nouveau.

Quelques pistes ont été évoquées concernant l'ouverture d'une brasserie, la mise en place de 25 places de parking, dont quelques-unes en dépose-minute pour les parents qui déposeront leurs enfants à l'école et à certaines

heures de la journée.

La plantation d'arbres, la végétalisation du dessus de la maternelle et l'implantation définitive du monument aux morts et calvaire, précédemment déplacé, ainsi que l'installation de bancs rentrent également dans le projet.

Un square de l'Avenir, à proximité, va être créé pour l'attente des parents aux sorties scolaires.

Le comité des fêtes honore ses bénévoles

Soixante-dix bénévoles du comité des fêtes d'Agonac ont partagé à un repas festif pour les remercier de leur implication durant toutes les manifestations organisées cette année.

Lors de son discours, Serge Bouthier, président du comité des fêtes, a remercié la municipalité mais aussi les bénévoles pour leur aide précieuse. À ce sujet, Jean Chabanne - âgé de 84 ans et affectueusement surnommé Papy - est le plus ancien bénévole de l'association.

Il a été mis à l'honneur lors de cette soirée pour son implication sans faille au comité des fêtes depuis de très nombreuses années. Pendant le repas, les convives ont pu se remémorer toutes les activités passées, au travers du rétroprojecteur mis en place. Certains ont pu pousser la chansonnette en s'essayant au karaoké. Avant de se quitter, tout le monde a mis la main à la pâte



Serge Bouthier et Christelle Boucaud, maire de la commune, ont salué l'implication de Jean Chabane, à droite, doyen des bénévoles. PHOTO P. P.

afin de débarrasser et ranger la salle. Cette soirée a permis de passer un bien agréable moment et de recharger les batteries pour faire face à une belle et nouvelle année 2019 pleine de festivités qui démarrera dès février avec l'élection de la Reine.

Toutes les bonnes volontés désirant rejoindre le comité des fêtes peuvent le faire en appelant le 05 53 06 35 26

■ Correspondant DL

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

La Grande Guerre s'expose à l'Ehpad

L'Ehpad Les Chênes verts d'Agonac a ouvert ses portes au public pour accueillir l'exposition La Grande Guerre, déjà présentée à la mairie et la médiathèque d'Agonac en octobre dernier. Pendant toute la semaine, résidents et famille ont pu découvrir cette grande exposition réalisée par un collectif agonacois bénévole. Les visiteurs ont pu découvrir, par exemple, ces Agonacois morts pour la France.

Cette collection a comporté de multiples panneaux de différents thèmes (photos, lettres, médailles, livrets militaires, ...) données par les familles.

D'innombrables objets ont été présentés au public comme des nécessaires à raser ou des casques. D'autres objets fabriqués par des Poilus ont aussi été présentés. Les résidents, familles et visiteurs ont appris beaucoup de choses sur la vie de la commune entre 1914 et 1918, apprenant également qu'à l'époque Agonac



Les résidents ont découvert cette exposition en même temps que leurs familles et le grand public. PHOTO P. P.

comptait 1 411 habitants, 276 sont partis à la guerre et 56 sont morts au champ d'honneur. Les recherches effectuées ont même permis de retrouver six combattants dont les noms ne figuraient pas au monument aux morts et sur lequel ils y seront rajoutés. Ces deux années de recherches ont été retranscrites par Jean-François Blanc dans un livre de 270 pages intitulé *Agonac pen-*

dant la guerre raconte de manière très détaillée la vie du village pendant ces quatre années de conflit. Le livre est disponible par souscription au prix de 15 €, auprès de l'auteur: Jean-François-blanc2@orange.fr

■ **Correspondant DL**

Paul Plaza.

Tél : 06 16 21 69 76.

paul.plaza@orange.fr

Un aquarelliste sensible à la médiathèque



Francis Aubert, ici aux côtés de Christelle Boucaud (à gauche), s'est mis plus activement à peindre en 2000. PHOTO PAUL PLAZA

Artiste aquarelliste, Francis Aubert, autodidacte de 64 ans, a obtenu un grand succès lors de l'exposition de ses tableaux à la médiathèque. Cet Agonacois a toujours été passionné de peinture et doté d'un don naturel qu'il a exercé temporairement mais plus activement depuis l'année 2000. « *Cela m'a permis de me détacher et de me préserver un peu de la tristesse, la maladie et de la misère humaine* », dit-il.

Il peint désormais chez lui ou dans les clubs de quartiers à Périgueux. Avec Francis Decottignies, responsable de l'atelier peinture, il se perfectionne.

Francis est également passion-

né par les bandes dessinées d'Hugo Pratt. L'auteur l'inspire beaucoup à travers ses aquarelles originales. Ses autres sources d'inspiration sont très variées. Ses aquarelles représentant divers thèmes, capturent les couleurs fascinantes de la nature en utilisant la lumière. Le souhait majeur de l'artiste est de redonner vie à ces scènes, procurant ainsi un peu de bonheur aux autres à travers ses tableaux.

Exposition de Francis Aubert visible jusqu'au 1^{er} décembre à la médiathèque, aux heures d'ouverture de celle-ci.

Pour contacter l'artiste :
aubert-francis@orange.fr
ou 06 25 47 53 06.

Peu de succès pour la bourse aux jouets

Le week-end dernier, les bénévoles réunis autour de Fabienne Negrier, la présidente de l'Amicale laïque d'Agonac, étaient à nouveau mobilisés à la salle des fêtes pour leur bourse aux jouets. La fréquentation a été moins bonne pour ces deux jours, qu'auparavant. Malgré tout, de petits prix pour de beaux jouets, agir pour les plus démunis et garnir le pied du sapin des enfants, tel était le mot d'ordre de ces journées.

Une nouvelle vie pour les jouets

Les bénévoles de l'association se sont affairés tout au long du week-end dernier de belle manière et la satisfaction était au



Malgré une fréquentation inférieure à ce qui était prévu, la bourse aux jouets à tout de même permis de récolter des denrées pour les restos du cœur et la SPA. PHOTO P. P.

rendez-vous à l'issue de ces deux jours pour cette opération à la fois pédagogique, morale et solidaire. Et l'idée de donner une

nouvelle chance aux jouets qui ont un moment accompagné l'enfance de nos petits semble avoir été une bonne chose. Les parents présents ont pu se consacrer en toute quiétude à l'achat des cadeaux de Noël des enfants et ce à petits prix.

Le bilan final de cette bourse a été de 10 tables qui furent attribuées aux vendeurs et de ce fait ce sont 20 kilos de denrées non périssables ainsi que des aliments pour animaux qui furent récoltés et qui seront remis au profit de l'association des restos du cœur ainsi qu'à SPA.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

Collecte de sang, jeudi et loto vendredi soir



La troisième collecte de sang de l'année aura lieu jeudi à la salle des fêtes d'Agonac. PHOTO PAUL PLAZA

L'association pour le don de sang de Périgueux et l'agglomération se mobilise doublement à la fin de la semaine. Tout d'abord avec une troisième collecte de sang de l'année qui sera assurée jeudi à la salle des fêtes d'Agonac de 16 heures à 19 heures.

L'association relaie l'appel à la générosité des donateurs en cette période hivernale démarre, alors que les stocks de sang sont en baisse et que les besoins se font ressentir. L'association sera à nouveau présente au côté de l'équipe médicale pour accueillir les donateurs ainsi que pour assurer une collation.

L'association organise aussi un loto « Sang pour sang gagnant » vendredi à la salle des fêtes à 20 h 30 (ouverture des portes à 19 heures). Quatorze parties, une spéciale et une quinzaine d'enfants permettront de remporter de très nombreux et beaux lots (un week-end, deux bons d'achats de 100 €, deux bons d'achats de 75 €, caissettes de viande, corbeilles de fruits...).

L'animation sera assurée par Manu et les bénéfices de ce loto serviront à assurer la promotion du don du sang à travers diverses manifestations.

AGONAC

Un point sur le chantier de la future école maternelle



Le gros œuvre devrait être livré dans les délais. PHOTO D. FRANÇOIS

Le chantier de l'école maternelle d'Agonac, lancé par la mairie, avance bien. Le planning est, à ce jour, respecté. La livraison du bâtiment est prévue pour juin 2019.

Les entreprises Virgo et Bonnet s'activent depuis quelques semaines pour mettre en place les prémurs et

les blocs de pierre de Paussac. Le gros œuvre sera donc livré dans les délais, les travaux de terrassement se sont déroulés sans difficulté particulière. En janvier, les ouvriers s'activeront à l'étanchéité du bâtiment. Les tas de terre devraient quant à eux disparaître du paysage en février.